



IGP 2

Interessengemeinschaft
Gartenstadt Puchenu 2

Reaktionen zu unserer Aussendung vom 4. Juli 2023 – Verlegung des Radweges Ottensheim – Puchenu

Sehr geehrte Mitglieder der IGP2,

nach unserer letzten Aussendung zum Thema Radweg haben uns viele Rückmeldungen erreicht, wofür wir uns sehr herzlich bedanken.

Weit über 90% der Rückmeldungen lehnen den Ausbau des Radweges von Ottensheim nach Puchenu südlich der B127 ab, befürworten jedoch – wie auch wir - eine bauliche Verbesserung des bestehenden Radweges.

Unser Verein hat sich zum Ziel gesetzt, die Wohn- und Lebensqualität der Puchenuer Gartenstädter zu erhalten und zu verbessern. Wir fühlen uns aber auch verpflichtet, die Puchenuer Bevölkerung über Diskussionen zu diesem Thema auf Gemeindeebene zu informieren.

Unseren Bedenken und Befürchtungen wurden bedauerlicherweise nicht nur Verständnis entgegengebracht. Was wir nicht erwartet haben war, dass unsere Stellungnahme die lokale Gruppe einer Partei dazu veranlasst hat, unser Schreiben über die Gemeindegrenzen hinaus einer großen Öffentlichkeit via Social Media zugänglich zu machen, wodurch sich nun auch Nicht-Puchenuer bemüßigt gefühlt haben, sich durch mehr oder weniger qualifizierte Kommentare an der Gestaltung Puchenaus und der Gartenstädte einzubringen.

Wir als IGP2 werden diesen Diskurs unkommentiert lassen und eine Diskussion auf dieser Ebene nicht weiterverfolgen.

Gestärkt durch Ihre Rückmeldungen behalten wir die Angelegenheit rund um die Radinfrastruktur auf Gemeindeebene weiter im Auge und bemühen uns, die Interessen der Bewohner der Gartenstädte weiterhin im öffentlichen Diskurs zu vertreten und das Gespräch mit der Gemeinde Puchenu zu suchen.

Wir hoffen in unserer nächsten Aussendung bereits über neue Entwicklungen berichten zu können.

Mit freundlichen Grüßen

Der Vorstand der
INTERESSENGEMEINSCHAFT
GARTENSTADT PUCHENAU 2
IGP2

Puchenu, 14. Juli 2023